

Gewerkschaft der Polizei



landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 04/2006

GdP Aktion zeigt erste Erfolge! 20. Mio. Euro mehr für die Polizei

Die Aktivitäten der GdP, insbesondere auch die spektakuläre Aktion „**Schrottauto**“, führen zu einem ersten Haushaltserfolg.

Auf Druck der GdP gelang es IM Beckstein in seinen Verhandlungen mit dem Finanzminister, statt den bislang vorgesehenen Einsparungen (4 Mio. Euro) im Polizeihaushalt, nun 20 Mio. Euro zusätzlich für den Sachhaushalt zu bekommen.

Diese Summe ist zwar noch weit entfernt von den 100 Mio. Euro, die die GdP gefordert hatte, aber ein wichtiger Schritt in die richtige Richtung.

GdP – Wir tun was!